

DANKE!

Liebe Gemeinde, liebes Pfarrteam!

Für den Tag meiner Verabschiedung in den Ruhestand möchte ich allen danken, die dabei waren. Es war für mich ein berührender und schöner Tag.

Danke dem Pfarrteam und allen Beteiligten für den schönen Gottesdienst und dem Projektchor für die Mitgestaltung. Danke für die einfühlsame Predigt von Pfarrer Grodecki. Danke für die berührenden und wertschätzenden Grußworte. Danke für die ganzen Glückwünsche von so vielen Menschen aus der Gemeinde. Danke für die vielen Geschenke, über die ich mich sehr gefreut habe und danke dem Team, das das „Fest der Begegnung“ vorbereitet hat.

Danke für alle Glückwünsche zu meinem Ruhestand.

Herzliche Grüße

Diakon Stephan Fielers